

Acuerdos adoptados por el COMITÉ DE REFRIGERACIÓN DE AEFYT en la reunión celebrada a las 16:00 horas del día veinticinco de abril de dos mil diecisiete en la Sala 3A de CEOE, Calle Príncipe de Vergara, 74 en Madrid.

Asistentes:

D. Roberto Solsona Caballer	de	FROS-TROL, SA
Dña. Marta San Román Cruz	de	HONEYWELL
D. Manuel Lamúa Soldevilla	de	AEFYT
Dña. M ^a Luisa Jiménez-Carlés	de	AEFYT

Excusan su asistencia:

D. Javier Cano Cavanillas	de	INTARCON, SL
D. Federico García Ruíz	de	DICOSTOCK, SL
D. Pablo Pacheco Soria	de	ELIWELL IBÉRICA, SA

Orden del Día:

- 1.- Aprobación del Orden del Día.
- 2.- Aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior.
- 3.- Cumplimiento de acuerdos.
- 4.- Actuaciones realizadas en relación con el Salón C & R'17.
- 5.- Propuestas a trasladar a la Directora del Certamen.
- 6.- Próximas actuaciones.
- 7.- Ruegos y Preguntas.

Abre la sesión D. Roberto Solsona para dar la bienvenida a los presentes y agradecerles su asistencia. Seguidamente se procede a debatir los puntos referidos en la convocatoria.

1.- Aprobación del Orden del Día.

Por unanimidad se aprueba el Orden del Día.

2.- Aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior.

Por unanimidad se aprueba el resumen de acuerdos adoptados en la reunión celebrada el día veintiuno de diciembre de dos mil dieciséis.

3.- Cumplimiento de acuerdos.

. Se comunicó a la Dirección de la Feria la propuesta de designación de DICOSTOCK, ELIWELL e INTARCON como representantes de AEFYT en la Comisión Técnica de C & R'17 y a ELIWELL y HONEYWELL en la Comisión de Marketing y a DICOSTOCK como representante en la Galería de Innovación. Todos los representantes de AEFYT propuestos, fueron aceptados como integrantes de las respectivas Comisiones.

. Se propuso la candidatura para ejercer de moderadores en los bloques de ponencias del Foro C & R'17 relativos a la Refrigeración a D. Javier de Atencia, D. Federico García, D. Juan C. Rodríguez, D. Luís Ruíz de Gauna, D. Roberto Solsona. Todos los propuestos fueron aceptados.

. Se propuso que se variase el orden de presentación de determinadas ponencias con desigual éxito debido a la negativa de alguno de los ponentes.

. Se organizó el Taller de Refrigeración, prácticamente conforme con las directrices marcadas. Participaron finalmente: CLIMALIFE-HONEYWELL; CORECO; DICOSTOCK; ELIWELL; EXKAL; IMPAFRI; INFRICO; INTARCON y PECOMARK que donó (suministro 40 pares de botas, 40 gafas para soldar, 40 gafas protectoras; 40 pares de guantes; 40 monos y sudaderas).

La distribución de los equipos en el Taller se realizó de forma satisfactoria, de manera que todos los equipos estuvieron expuestos de forma totalmente visible y accesible.

. En base a la relación de clientes VIP facilitados por INTARCON y FROST-TROL, se elaboró y presentó una lista de 10 candidatos. Todos fueron aceptados por el Comité Organizador.

. Se suministró a D. Javier Cano, por parte de AEFYT, la relación de empresas asociadas, con su CIF, ampliada con un listado de empresas no asociadas relevantes objeto de captación por parte de AEFYT.

4.- Actuaciones realizadas en relación con el Salón C & R'17.

. El 26/01/17 tuvo lugar una reunión en las oficinas de IFEMA, a la que asistieron por parte de IFEMA, Dña. María Valcarce, D. Francisco Martín de León; por parte de AEFYT, D. Federico García Ruíz, Dña. María Luisa Jiménez-Carlés y D. Manuel Lamúa, y por parte del Centro de Moratalaz, Dña. Natalia Cavanillas y Dña. Natalia Sanz.

En la misma se perfilaron los detalles relativos al programa de prácticas del Taller; ubicación, diseño en planta de la distribución de equipos, necesidades de infraestructura (incluida megafonía), carteles indicativos de los Organismos y empresas participantes, puesto informativo para los representantes del Centro de Moratalaz.

Se asignaron medios de transporte específicos para trasladar a los alumnos y profesores desde el Centro de Moratalaz a los recintos feriales, vales de comida para los participantes del Taller, pases de acceso al recinto y plazas de aparcamiento.

Se establecieron los procedimientos para disponer de las correspondientes pólizas de seguro de accidentes y de responsabilidad civil.

. Durante el período previo a la ejecución del Taller, hubo una continua comunicación y colaboración entre el Centro de Moratalaz, AEFYT, INTARCON, ELIWELL, FRIOGAS y DICOSTOCK.

. Finalmente no se pudo elaborar el estudio económico en el nivel adecuado para que tuviera lugar a una presentación pública del mismo y consiguientemente se desestimó la celebración del coctel que pretendía escenificar dicha presentación.

. Las mesas moderadas por representantes de AEFYT se desarrollaron con normalidad y en el horario previsto. En general con exigua presencia de audiencia.

La Sesión Plenaria “Utilización de los refrigerantes naturales y fluorados según tipo de aplicaciones, funcionamiento y eficiencia: situación presente y futuro” resultó interesante desde el punto de vista del contraste de pareceres y discurió por cauces de cordialidad y profesionalidad, a excepción hecha del moderador que no estuvo a la altura de las circunstancias, lo que motivó un escrito de queja oficial por parte de AEFYT, a Dña. María Valcarce.

. AEFYT difundió las actividades del Certamen a través de las redes sociales, web y blog de la Asociación, blog de IFEMA y mediante la emisión de numerosas notas de prensa. Distribuyó más de 1.000 entradas entre las empresas Asociadas, empresas del Ámbito, Asociaciones de Usuarios, Asociaciones de OCAS, empresas usuarias y OCAS, representantes de los Ministerios de Agricultura, Industria y Comunidades Autónomas.

. AEFYT tuvo presencia Institucional durante la Feria en el Stand 8 D05.

Contó con la presencia de representantes de entidades prestatarias de servicios convenidos: Seguros OSCAR SIMÓN & ASOCIADOS; CUT & GROW y GREEN YELLOW. Se atendieron numerosas visitas de Asociados y de profesionales visitantes. Se estuvo en continua comunicación y colaboración con los representantes de la Escuela de Moratalaz.

. Acabado el Certamen se remitieron los siguientes escritos:

07/03/17

Se dirigió un escrito de agradecimiento y felicitación a Dña. María Valcarce por el desarrollo del Certamen. Se le anunciaba la intención de enviar una encuesta de opinión a todas las empresas expositoras en el Pabellón nº 8 y a todas las empresas asociadas no expositoras.

En esa misma fecha se recibió un escrito de Dña. María Valcarce felicitando a los miembros del Comité Organizador y aportando los datos más relevantes obtenidos en C & R'17.

6 y 7/03/17

Se dirigió un escrito de agradecimiento y felicitación a todos los representantes de empresas Asociadas que participaron como moderadores o ponentes en los diferentes bloques de ponencias del Foro C & R'17.

Escrito de agradecimiento y felicitación al Director y demás participantes del Centro de Moratalaz por la implantación y desarrollo del Taller de Refrigeración y a los representantes de las empresas Asociadas colaboradoras y participantes en el citado Taller.

08/03/17

Se dirigió un escrito a todas las empresas expositoras en el Pabellón nº 8 y a las asociadas expositoras en otros pabellones, así como a las empresas asociadas no expositoras recabando sugerencias, propuestas, críticas, para trasladarlas a la Dirección del Certamen, con objeto de mejorar las próximas ediciones del Salón. Se fijó como plazo de recepción el 27/03/17. Dicho escrito fue reenviado posteriormente una vez más.

Se han obtenido aportaciones de HTM, SEREVA, SODECA, DANFOSS y DICOSTOCK.

10/03/17

Se envió un escrito, suscrito por el Gerente con el visto bueno y participación en su redacción de D. Federico García y D. Roberto Solsona, con queja formal a Dña. María Valcarce por la actuación poco afortunada del moderador de la sesión plenaria organizada por ATECYR y AEFYT.

22/03/17

Se remitió a todos los expositores del Pabellón nº 8 y a todas las empresas Asociadas un resumen comprensivo de las actividades desarrolladas por AEFYT para potenciar la presencia de la Refrigeración en el Salón C & R'17.

07/04/17

Se recibió un escrito de Dña. Chiqui Urra de IFEMA comunicando los datos de facturación para la liquidación que corresponde realizar a AEFYT en virtud del acuerdo de colaboración suscrito entre IFEMA y AEFYT. La aportación total es

de 15.500€ (6.000€ por aportación fija, 6.000€ por superar 4.150 m² y 3.500€ por superar los 4.565 m²).

5.- Propuestas a trasladar a la Directora del Certamen.

El Sr. Lamúa procede a dar lectura de las sugerencias recibidas que merecen la conformidad de los presentes.

Se acuerda que el Sr. Lamúa recopile la información recibida y elabore el consiguiente informe, que una vez recibido el visto bueno del Comité, se remitirá a Dña. María Valcarce y se hará llegar copia a los expositores como prueba del papel mediador ejercido por la Asociación.

6.- Próximas actuaciones.

Se acuerda celebrar la próxima reunión, una vez celebrado el viaje de trabajo realizado por el Comité Organizador en el que se conocerán los datos relevantes obtenidos tras el cierre de C & R'17.

El Sr. Lamúa expone una posible alternativa de organizar el próximo Taller de Refrigeración, consistente en establecer de común acuerdo con el Centro de Moratalaz las prácticas que desde el punto de vista tecnológico sean más actuales y en función del diseño establecido del Taller, recabar la participación de los expositores de acuerdo con las directrices marcadas, mostrándose, no obstante, abierto a valorar las sugerencias que los expositores pudieran aportar.

7.- Ruegos y Preguntas.

No habiendo ni ruegos ni preguntas ni más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión a las 18:00 horas, de la cual en mi calidad de Secretario del Comité levanto el presente acta.